

El objetivo de la iniciativa es fomentar la práctica del Baloncesto.

## LA XV FIESTA DEL MINIBASKET REÚNE A MÁS DE MEDIO MILLAR DE ESCOLARES

**Vva. de la Cañada, 30 de abr.2015.-** El Complejo Deportivo Santiago Apóstol ha sido, por decimoquinto año consecutivo, la sede de la Fiesta del Minibasket. En ella han participado un total de 641 escolares, con edades entre los 8 y 10 años, de los centros educativos Santiago Apóstol, María Moliner, Liceo Molière, Arcadia, Zola y Kolbe.

Fomentar la práctica del deporte en general y del Baloncesto en particular era el principal objetivo de este evento deportivo, organizado por el [Ayuntamiento](#) y el [Club Baloncesto Villanueva de la Cañada](#), con la colaboración de la Federación de Baloncesto de Madrid.

### Juegos y ejercicios

Durante los pasados 20 y 27 de abril –jornadas en las que tuvo lugar la XV Fiesta del Minibasket- los participantes pudieron conocer más de cerca el Baloncesto y descubrir sus habilidades para este deporte. Y todo ello, a través de juegos y ejercicios dirigidos por medio centenar de alumnos de la Licenciatura de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte de la Universidad Alfonso X el Sabio.